
CDQ SUD/EST 

COMPTE RENDU DE LA REUNION 

DU JEUDI 18/05/2023 A 18H30 
  

Animateurs de la réunion :  

 Analia CABRERA, Adjointe aux CDQ 

Secrétaire de séance :  Brigitte LENOBLE-CORREARD 

Présents : Ousmane BARRY, Brigitte LENOBLE-CORREARD, Danièle TOUSSAINT, Karine RIVET, Albane 
GARAUD, Catherine SIBELLA, Marc LAUPIES, Gérard REYNAUD, Thierry BAUCLIN 

__________________________________________________________________________________ 

Début de la réunion à 18h30 

Il est à noter qu’il n’y a pas eu de compte rendu pour la réunion   qui a suivi celle du 26/01/23, car elle 
a été vite interrompue par une alarme, qui a obligé les participants à s’interrompre ; c’est donc du 
compte rendu du 26/01/23 que nous repartons aujourd’hui  

1/ Sujets divers 

Restauration de la serre-livre vandalisée du square DESCOURS : l’école LAMACHE l’a récupérée, le 
devis de travaux est à adresser à Madame CROIZIER pour pouvoir la repositionner rapidement, on sait 
qu’elle est financée 

Inauguration du square Charmettes à réaliser en même temps que celle du square INKERMANN. Cela 
nous amène à évoquer ensemble le problème des chiens, toujours sans solution. Les travaux du Square 
de la légion d’honneur sont bien entamés 

Les habitants évoquent le sort des plantations de leur rue, comme celles des plantations municipales, 
en arguant que le problème n’est pas de planter, mais bien d’entretenir ensuite : abandon des 
habitants, difficulté des services espaces verts municipaux, tous manquent terriblement de bras en ce 
moment ; sans compter le vandalisme qui décourage les bonnes volontés, qui peinent à se 
remobiliser… 

JOURNEES DU PATRIMOINE : Romain prévoit de commenter 2 visites + lien avec des artisans d’art pour 
monter une action, idée d’un parcours de l’arrondissement, journée des artisans d’art… 

La commission Patrimoine se focalise sur un inventaire du bâti de la rue Waldeck Rousseau 

Fête de la Musique sera organisée place BROSSET à partir de 16H30. Analia CABRERA profite pour nous 
informer que la Mairie du 6e possède désormais un piano, ce qui va favoriser l’organisation de 
concerts ; l’idée d’un groupe qui s’occuperait de musique est en stand-by, car l’animatrice n’est pas 
disponible. 

Le FORUM des associations aura lieu en septembre dans la cour de la Mairie 

Notre animateur nous transmet des informations sur le PROJET PART DIEU auquel il participe, qui 
s’organise vers une production de logements sociaux 

 



2/ Projets en cours 

- Explorateurs des Brotteaux n’a pas avancé, il y a juste eu échanges d’informations avec la personne 
du 3ème qui peut créer 

- L’APIQ  de l’exposition JEANNE BARDEY a été validée, donc l’organisation se prévoit pour 
septembre/octobre 

- Projet RADAR : le projet va pouvoir aboutir avec l’aide de la Métropole, pas besoin d’APIQ 

- Le projet trémie sous le pont SNCF, rue Vauban serait à reprendre à partir d’un groupe, qui puisse 
présenter quelque chose au BUPA 

Fin de la réunion à 19h50 

Prochaine réunion  

 

Pour rappel coordonnées du point conseil pour signaler toute anomalie : 

- Point conseil Mairie : 04 72 83 15 38 - gu.mairie6 @mairie-lyon.fr : pour signaler anomalies 
sur voie publique, dépôts sauvages, véhicules mal stationnés, etc... 

 

 


